

des idées, la force des caractères, la moralité, offre encore un autre avantage précieux. Il est intimement relié à la période la plus importante et peut-être la plus intéressante de notre histoire, la prise de Québec et la cession du pays aux Anglais. Cet ouvrage sera de nature, je n'en doute pas, à faire connaître à tous, et particulièrement à ceux auxquels le temps ou le caractère ne permettent pas de lire beaucoup les livres de longue haleine, les détails les plus curieux, les circonstances les plus brillantes de cette triste mais mémorable époque. Ce sera un moyen de populariser partout et dans toutes les intelligences l'histoire si belle de notre pays.

On a reproché, et avec raison,